

# WNI

**Patroli Dialogis pada malam hari Polsek Plered Melaksanakan Himbuan kamtibmas kepada tukang Parkir dan antisipasi Geng motor serta tentang kejahatan jalananan.**

**Panji Rahitno - CIREBON.WNI.OR.ID**

Jun 28, 2024 - 08:29



**KAB. CIREBON** - Di waktu malam hari kerawanan yang bisa terjadi di suatu saat, untuk itu Personil Polsek Plered Polresta Cirebon Polda Jabar, melaksanakan Patroli Dialogis dan himbauan kamtibmas pada Malam hari untuk melaksanakan Patroli Dialogis dan himbauan kamtibmas kepada T ukang Parkir di depan Indomart Tegalsari tentang maraknya Geng motor, antisipasi C3 dan kejahatan jalanan lainnya dengan anak2 muda yang nongkrong2 di pinggir jalan termasuk Ds. Tegalsari serta antisipasi kerawanan dan kejahatan jalan geng motor dan C3, serta kenakalan remaja. Jumat.-  
(28/06/2024)

Dalam kegiatan Patroli tersebut di Pimpin oleh Anggota Spkt Bripka Akhid Ali. bersama 2 anggota Bhabin Bripka Agus Sumardi dan anggota Bhabin Briptu Rio Sadewo SH, berdialogis dengan petugas Parkir dan pemuda yang sedang nongkrong di pinggir2 jalan /di jln raya Bypass Palimanan - Cirebon termasuk desa Tegalsari dan warga masyarakat termasuk Ds. Tegalsari dengan petugas jaga malam serta anak2 muda, guna mengantisipasi kerawanan di malam hari personil Polsek Plered menghimbau agar tetap menjaga situasi kamtibmas yang aman dan kondusif serta anak muda tidak mabuk mabukan/ miras serta menjaga konduktivitas wilayah dan tidak terpancing isu dan jangan terprovokasi oleh siapapun, serta melaporkan jika terjadi keributan atau kejahatan lainnya ke Polsek Plered Terdekat, dengan demikian wilayah hukum Polsek Plered tetap aman, nyaman dan Kondusif.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, S.I.K, S.H. M.H. melalui Kapolsek Plered AKP Uton Suhartono, SH, mengatakan personil Polsek Plered untuk melakukan Patroli tentang situasi kamtibmas berjalan aman dan damai baik siang maupun malam hari suatu keharusan/Kewajiban yang tetap dijalankan guna situasi yang Aman dan damai serta Kondusif di wilayah.